

En Cuenta Pública de Hospital Pichilemu se destacó avances en infraestructura, participación y atención a la comunidad

Con una ceremonia participativa y abierta a la comunidad, el Hospital de Pichilemu presentó su cuenta pública 2024, resaltando mejoras en infraestructura, proyectos con enfoque comunitario y el compromiso de sus equipos con una atención digna y oportuna.

En el marco del proceso de rendición de cuentas que impulsa la red asistencial de la Región de O'Higgins, los hospitales están llevando a cabo sus cuentas públicas correspondientes al año de gestión 2024. Estas ceremonias, realizadas de forma presencial, permiten abrir las puertas de cada establecimiento a la comunidad usuaria para compartir, en un ejercicio de transparencia, los principales logros, desafíos y proyecciones.

En el caso del Hospital de Pichilemu, se destacaron iniciativas que fortalecen tanto la atención como el vínculo con el entorno, como el proyecto de invernadero comunitario financiado con fondos del programa MAISFC, que permite el cultivo de hierbas medicinales con participación de usuarios y líderes comunitarios.



Asimismo, se entregaron antecedentes respecto de la construcción del nuevo hospital, sus características y los servicios que prestará a la comunidad.

Además, se presentaron mejoras en infraestructura y equipamiento, como la remodelación de farmacia, el cambio de piso en la sala 4 de hospitalizados, la reparación de techumbres y

la instalación de cortinas divisorias para brindar mayor privacidad en las salas, todo con una inversión superior a los \$95 millones.

Al respecto, el director del Hospital de Pichilemu, Dr. Sergio Ortiz valoró el encuentro con la comunidad, en donde además agradeció "a las autoridades, a la comunidad, a mi equipo y a las personas representantes del Servicio de Salud. Fue una cuenta



clara, donde expusimos datos de atención, proyectos comunitarios y el uso de nuestros recursos. Me dio gusto ver que muchas personas comprenden mejor nuestro trabajo".

Asimismo, el director Ortiz recaló "el compromiso de nuestros funcionarios y funcionarias. Sé que el trabajo en salud es exigente, pero también sé del corazón y las ganas con las que lo

enfrentan cada día".

La jornada también contó con la participación de autoridades locales y representantes sociales. La delegada presidencial de Cardenal Caro, Josefina Toro Rodríguez expresó su gratitud con la claridad del informe de 2024, siendo esta "una cuenta precisa, no tan extensa, con información relevante. Se expusieron tanto los avan-

ces del año 2024 como los compromisos que se esperan concretar, entre ellos, el seguimiento a la construcción del nuevo hospital para la comuna".

Desde la sociedad civil también hubo palabras de reconocimiento, así fue el caso del vicepresidente de la Cruz Roja Filial Pichilemu, Enrique Aedo Carvajal, quien expresó que la cuenta pública fue dinámica y con resultados impresionantes. Muchas veces uno no conoce estos datos, y hoy el director fue muy claro en compartirlos. La comunidad necesita estos espacios para entender el trabajo que hay detrás de cada atención".

Estas instancias demuestran que la salud pública se construye con información clara, participación activa y el compromiso de todos y todas.

Para mayor información comunicarse con Josefa Lara al correo josefa.lara@saludohiggins.cl

